



## Lettre ouverte à M. Yves SEGUY, préfet de Saône et Loire

Monsieur,

A l'appel de l'ensemble des organisations syndicales de Saône et Loire, la 10<sup>ème</sup> journée de mobilisation contre la réforme de retraites a encore réuni plusieurs milliers de salariés et citoyens, ce qui en fait l'une des plus importantes depuis le début du mouvement social.

Massifs et déterminés, ces manifestations, ces actions intersyndicales, ces grèves et ces débrayages sont une réponse aux contre-vérités exprimées par le Président de la République et son entêtement incompréhensible sur un projet injuste et inacceptable.

Le puissant rejet social de ce projet est légitime et son expression doit et va se poursuivre.

Nous considérons que ce qui s'est passé les 23 mars à Chalon, à Montceau les Mines et 28 mars à Chalon sur Saône pourrait s'apparenter à une forme grave d'entrave au droit de manifester et à la libre circulation des personnes.

Il nous a été demandé récemment de reconsidérer nos déclarations d'évènement sur la voie publique et de respecter l'organisation et l'encadrement par vos services de ces mobilisations. Lors des 10 journées de rassemblements/mobilisations sur le département, l'intersyndicale unitaire a su faire preuve d'une gestion sans faille et sans débordement caractérisé, même si ses dernières se tendent de plus en plus comme cela avait été indiqué dans le courrier adressé au président mentionnant une potentielle situation explosive.

Cependant il est à signaler plusieurs dysfonctionnements concernant l'encadrement des défilés, par manque d'effectifs ou organisationnel de vos services, et ce dès le 23 mars.

L'intersyndicale ne peut et ne doit être tenue pour responsable.

Lors de la manifestation du 28 mars à Chalon sur Saône, alors que rien ne le nécessitait à nos yeux vos services de maintien de l'ordre on fait usage de la force, créant par ailleurs des tensions qui auraient pu être évités.

L'intersyndicale appelle les millions de travailleurs et travailleuses, les jeunes et les retraités à une nouvelle grande journée de grève et de manifestations jeudi 06 avril partout dans le pays pour le retrait de la réforme des retraites.

Afin que celle-ci se déroule dans de bonne condition et de développer nos arguments nous sollicitons une entrevue avec vous et les services concernés. L'intersyndicale vous propose le mardi 04 avril 2023 entre 10H et 14H à la préfecture de MACON

Dans l'attente recevez nos considérations

**Pour l'intersyndicale**

MERLIAUD Patrick SG CFDT Métallurgie Bourgogne.